

# Dimas 'debuta' en Málaga

El nuevo presidente de El Corte Inglés visita todos y cada uno de los centros de Málaga.-Manuel Moreno se pasea con su 'Copo' por Málaga.- Distinción para Francisco Trujillo.

PEDRO LUIS GÓMEZ | MÁLAGA

30 noviembre 2014  
12:59

El recientemente elegido presidente de El Corte Inglés, Dimas Gimeno, que accedió a su cargo en septiembre tras el fallecimiento de Isidoro Álvarez, hizo su primera visita como tal a todos los centros del grupo en la provincia malagueña los pasados miércoles y jueves, deteniéndose fundamentalmente en los centros comerciales de Puerto Banús, Bahía Málaga y Málaga Alameda, los más importantes de la firma en Málaga. Acompañado por el director regional Juan Javier Caparrós, los directores de cada centro, y responsables de dirección, Dimas Gimeno analizó con todos ellos el momento actual del comercio malagueño, así como los grandes proyectos que el grupo tiene a medio y largo plazo para Málaga, donde se instaló con su primer gran centro hace ahora 35 años.

Dimas Gimeno es una gran conocedor de todos los Corte Inglés malagueños ya que, como su tío y antecesor en el cargo, es un asiduo de la Costa del Sol, y más concretamente de Marbella, y generalmente gusta de pasear por sus establecimientos los fines de semana, aunque hasta ahora lo había hecho con un anonimato que ya le es muy difícil. Gran enamorado de Málaga, el actual presidente y anterior director general, entiende que la relación entre nuestra provincia y El Corte Inglés va más allá de una mera actividad comercial por la incardinación de la marca en cada uno de sus ámbitos locales y su unión con los sectores sociales a través de actuaciones culturales, sociales y deportivos y de ocio.

El nuevo presidente visitó los centros de Málaga tras estar en los de Cádiz, y este viernes pasado repitió lo mismo con los de Granada, Jaén y Almería.

## El Copo, en Málaga

Sigamos hablando de temas relacionados con El Corte Inglés, ya que jueves y viernes ha celebrado unas jornadas gastronómicas el conocido restaurante de Palmones (Los Barrios) 'Mesón El Copo', que puso el cartel de 'no hay billetes' en las dos sesiones.

Manuel Moreno Rojas, propietario de El Copo fue quien atendió personalmente a los comensales en ambos días. Ya en sí todo un personaje (excelente conversador, amante de las tertullas y gran aficionado a los toros), Moreno sabe lo que es partir de cero,

porque desde muy niño se inició en la hostelería como botones en el Hotel Reina Cristina de Algeciras, para en 1979 instalarse en la barriada de Palmones, hoy conocida sin duda por su polígono industrial y sobre todo por el referido restaurante, que hoy, 35 años después, sigue regentado con sus tres hijas. Gran amante de la tradición gastronómica, excelente persona, Manuel Moreno ha recogido todos los premios nacionales de gastronomía, y ha sido distinguido con todo lo habido y por haber (incluso tiene una avenida con su nombre en su localidad), pero pocos conocen la tremenda labor social y humanitaria que desarrolla, de la que nunca quiere hablar porque predica eso de que la mano derecha no tiene por qué saber lo que hace la izquierda. Junto a Diego Julián, un maitre muy peculiar, rondeño y cantaor, y el responsable del restaurante de El Corte Inglés, Francisco Chicón, Manuel Moreno ha traído su 'Copo' a Málaga y ha vuelto a demostrar el por qué de su fama y de su categoría.



De derecha a izquierda, Ma

## Ejemplo de superación

El Colegio de Economistas distinguió hace unos días con el escudo de oro de la entidad a Francisco Trujillo Salguero «por su trayectoria profesional y su capacidad de superación» en el transcurso de una cena que se celebró en la finca El Realejo a la que

asistieron cerca de 150 personas.

Francisco Trujillo es otro ejemplo de que cuando alguien quiere algo lo puede conseguir si se esfuerza y se sacrifica. Comenzó a trabajar muy joven por necesidades familiares, y lo hacía en labores de esfuerzo y nada fáciles, pues su trayectoria profesional la desempeñaba en los talleres de Renfe primero y posteriormente en la fábrica del Amoniaco, pero tenía claro que quería ser economista. Sacando tiempo de donde casi no lo había, ya con una familia a sus espaldas, primero se hizo graduado social y posteriormente, con no poco esfuerzo pero mucha recompensa, hizo la carrera de economista y además con brillantez, fundando un importante despacho en Málaga, que hoy precisamente regenta su hijo. Francisco Trujillo siempre fue un puntal importante en el Colegio de Economistas de Málaga, ya que perteneció a las juntas de gobierno presididas por José María Requena, Juan Campos y Juan Manuel Molina, y formó parte del REA(Registro Español de Auditores). El actual presidente del Colegio de Economistas, Manuel Robles, glosó su figura y le impuso la máxima distinción colegial, que Trujillo recibió emocionado.

En el mismo acto hubo distinciones para el decano de la Facultad de Económicas por el 50º aniversario de la misma, y para el ex presidente del colegio, Daniel Pastor, impulsor de una fundación para ayudar a encontrar salida laboral a los jóvenes estudiantes de la especialidad.

## Felipe VI y Esesa

El Rey Felipe VI ha aceptado la Presidencia de honor de los actos conmemorativos del 25 aniversario de la Escuela Superior de Estudios de la Empresa (ESEA) que se celebrarán a lo largo del presente curso académico, atendiendo a la petición que hiciera en su día el presidente de la misma, Antonio Pedraza.

Los actos conmemorativos de este 25 aniversario comenzaron en septiembre y han continuado a lo largo del trimestre con debates, conferencias y encuentros con prestigiosos ponentes, tienen una nueva cita el próximo miércoles 3 en la tercera edición de 'Con ojos de Mujer', que en esta ocasión versará sobre marketing y comunicación. En el acto se hará una distinción y reconocimiento a la rectora de la Universidad de Málaga, Adelaida de la Calle. El acto oficial de la conmemoración será en el mes de marzo, con la intervención del ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro. Por la escuela de negocios malagueña han pasado en estos 25 años de vida más de 9.000 alumnos.

Y nos vamos, ya con las luces de Navidad, que el tiempo no para. Que todos ustedes sean felices y yo que lo vea.



**4 Riojas Reserva con un 40% dto**  
¡Sólo 7€ botella! –  
Sacacorchos y transporte gratis

[www.vco/coleccion-4-reservas-rioja/](http://www.vco/coleccion-4-reservas-rioja/)



### Tiene sentido

Hasta el más exigente se convence cuando le explicas el método Dentix.

[www.dentix.com](http://www.dentix.com)

© Diario SUR Digital, S. L.

ISSN 2173-0261. Registro Mercantil de Málaga. Tomo 1626, Libro 539, Folio 13, Sección 8, Hoja 19333. Inscripción 1ª C.I.F.: B48583579 Domicilio social en Málaga, Av. Dr. Marañón, 48 Correo electrónico de contacto [surdigital@diariosur.es](mailto:surdigital@diariosur.es)

Copyright © DIARIO SUR DIGITAL, S.L. - Málaga. Incluye contenidos de la empresa citada, del medio SUR, El periódico de Málaga y, en su caso, de otras empresas del grupo de la empresa o de terceros.

EN CUALQUIER CASO TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS:

Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

HORIZONTES CERCANOS

# Dimas 'debuta' en Málaga

**El nuevo presidente de El Corte Inglés visita todos y cada uno de los centros de Málaga.- Manuel Moreno se pasea con su 'Copo' por Málaga.-Distinción para Francisco Trujillo.**

**E**l recientemente elegido presidente de **El Corte Inglés**, **Dimas Gimeno**, que accedió a su cargo en septiembre tras el fallecimiento de **Isidoro Álvarez**, hizo su primera visita como tal a todos los centros del grupo en la provincia malagueña los pasados miércoles y jueves, deteniéndose fundamentalmente en



Dimas Gimeno.

los centros comerciales de Puerto Banús, Bahía Málaga y Málaga Alameda, los más importantes de la firma en Málaga. Acompañado por el director regional **Juan Javier Caparrós**, los directores de cada centro, y responsables de dirección, Dimas Gimeno analizó con todos ellos el momento actual del comercio malagueño, así como los grandes proyectos que el grupo tiene a medio y largo plazo para Málaga, donde se instaló con su primer gran centro hace ahora 35 años.

**Dimas Gimeno** es una gran conocedor de todos los Corte Inglés malagueños ya que, como su tío y antecesor en el cargo, es un asiduo de la **Costa del Sol**, y más concretamente de **Marbella**, y generalmente gusta de pasear por sus establecimientos los fines de semana, aunque hasta ahora lo había hecho con un anonimato que ya le es muy difícil. Gran enamorado de **Málaga**, el actual presidente y anterior director general, entiende que la relación entre nuestra provincia y **El Corte Inglés** va más allá de una mera actividad comercial por la incardinación de la marca en cada uno de sus ámbitos locales y su unión con los sectores sociales a través de actuaciones culturales, sociales y deportivos y de ocio.

El nuevo presidente visitó los centros de Málaga tras estar en los de **Cádiz**, y este viernes pasado repitió lo mismo con los de **Granada**, **Jaén** y **Almería**.

## EL COPO, EN MÁLAGA

Sigamos hablando de temas relacionados con **El Corte Inglés**, ya que jueves y viernes ha celebrado unas jornadas gastronómicas el conocido restaurante de Palmones (Los Barrios) **'Mesón El Copo'**, que puso el cartel de 'no hay billetes' en las dos sesiones.

**Manuel Moreno Rojas**, propietario de **El Copo** fue quien atendió personalmente a los comensales en ambos días. Ya en sí todo un personaje (excelente conversador, amante de las tertulias y gran afi-



De derecha a izquierda, Manuel Moreno, Francisco Chicón y Diego Julián, el viernes en El Corte Inglés. :: FÉLIX LORENZO

cionado a los toros), Moreno sabe lo que es partir de cero, porque desde muy niño se inició en la hostelería como botones en el **Hotel Reina Cristina** de **Algeciras**, para en 1979 instalarse en la barriada de **Palmones**, hoy conocida sin duda por su polígono industrial y sobre todo por el referido restaurante,

que hoy, 35 años después, sigue regentado con sus tres hijas. Gran amante de la tradición gastronómica, excelente persona, **Manuel Moreno** ha recogido todos los premios nacionales de gastronomía, y ha sido distinguido con todo lo habido y por haber (incluso tiene una avenida con su nombre en su

localidad), pero pocos conocen la tremenda labor social y humanitaria que desarrolla, de la que nunca quiere hablar porque predica eso de que la mano derecha no tiene por qué saber lo que hace la izquierda. Junto a **Diego Julián**, un maître muy peculiar, rondeño y cantor, y el responsable del restaurante de El Corte Inglés, **Francisco Chicón**, **Manuel Moreno** ha traído su 'Copo' a Málaga y ha vuelto a demostrar el por qué de su fama y de su categoría.

## EJEMPLO DE SUPERACIÓN

El **Colegio de Economistas** distinguido hace unos días con el escudo de oro de la entidad a **Francisco Trujillo Salguero** «por su trayectoria profesional y su capacidad de superación» en el transcurso de una cena que se celebró en la finca **El Realejo** a la que asistieron cerca de 150 personas.

**Francisco Trujillo** es otro ejemplo de que cuando alguien quiere algo lo puede conseguir si se esfuerza y se sacrifica. Comenzó a trabajar muy joven por necesidades familiares, y lo hacía en labores de esfuerzo y nada fáciles, pues su trayectoria profesional la desempeñaba en los talleres de **Renfe** primero y posteriormente en la fábrica del **Amoniaco**, pero tenía claro que quería ser economista. Sacando tiempo de donde casi no lo había, ya con una familia a sus espaldas, primero se hizo gradua-



Francisco Trujillo, derecha, con Juan Campos. :: SUR

do social y posteriormente, con no poco esfuerzo pero mucha recompensa, hizo la carrera de economista y además con brillantez, fundando un importante despacho en **Málaga**, que hoy precisamente regenta su hijo. Francisco Trujillo siempre fue un puntal importante en el **Colegio de Economistas de Málaga**, ya que perteneció a las juntas de gobierno presididas por **José María Requena**, **Juan Campos** y **Juan Manuel Molina**, y formó parte del **REA** (Registro Español de Auditores). El actual presidente del **Colegio de Economistas**, **Manuel Robles**, glosó su figura y le impuso la máxima distinción colegial, que Trujillo recibió emocionado.

En el mismo acto hubo distinciones para el decano de la **Facultad de Económicas** por el 50º aniversario de la misma, y para el ex presidente del colegio, **Daniel Pastor**, impulsor de una fundación para ayudar a encontrar salida laboral a los jóvenes estudiantes de la especialidad.

## FELIPE VI Y ESESA

El **Rey Felipe VI** ha aceptado la Presidencia de honor de los actos conmemorativos del 25 aniversario de la **Escuela Superior de Estudios de la Empresa** (ESESA) que se celebrarán a lo largo del presente curso académico, atendiendo a la petición que hiciera en su día el presidente de la misma, **Antonio Pedraza**.

Los actos conmemorativos de este 25 aniversario comenzaron en septiembre y han continuado a lo largo del trimestre con debates, conferencias y encuentros con prestigiosos ponentes, tienen una nueva cita el próximo miércoles 3 en la tercera edición de **'Con ojos de Mujer'**, que en esta ocasión versará sobre marketing y comunicación. En el acto se hará una distinción y reconocimiento a la rectora de la **Universidad de Málaga**, **Adelaida de la Calle**. El acto oficial de la conmemoración será en el mes de marzo, con la intervención del ministro de Hacienda, **Cristóbal Montoro**. Por la escuela de negocios malagueña han pasado en estos 25 años de vida más de 9.000 alumnos.

Y nos vamos, ya con las luces de **Navidad**, que el tiempo no para. Que todos ustedes sean felices y yo que lo vea.



Los premiados, José Lebrero, Federico Beltrán y Andrés Olivares, con el presidente del Rotary, Daniel Castilla, y Cayetano Benzo :: SUR

## PREMIOS DE LOS ROTARIOS MALAGUEÑOS

Federico Beltrán, director de Famadesa, en el ámbito empresarial y dinamizador de la economía malagueña, José Lebrero, director artístico del Museo Picasso Málaga, en el cultural, y Andrés Olivares, fundador y responsable de la Fundación Luis Olivares, en el ámbito social Social, fueron distinguidos el pasado jueves con los premios Huella del Rotary Club de Málaga, en un acto que contó con la asistencia de más de 100 personas (la recaudación fue donada, precisamente, a la referida Fundación Luis Olivares) y que se celebró en el Hotel

Vincci Posada del Patio. El premio, que consiste en una escultura realizada por Aurelio Robles Catalán, busca distinguir a personas y entidades que hacen de Málaga un mejor sitio para vivir. El presidente del Rotary Club de Málaga, Daniel Castilla, ejerció de maestro de ceremonias y durante su intervención elogió la labor que desarrollan en sus distintos campos profesionales los tres galardonados, «que están dejando por una cosa u otra una clara huella en la vida económica, cultural y social de Málaga».

## CRÓNICA UNIVERSITARIA

# Económicas, nuevo Colegiado de Honor

CRÓNICA.

26 noviembre 2014  
10:36

El pasado viernes 21 de noviembre la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga fue nombrada como Colegiado de Honor. El Ilustre Colegio de Economistas de la capital fue el encargado de otorgar el título con motivo del 50 aniversario de su creación y en reconocimiento a su brillante historia. El acto tuvo lugar durante el transcurso de la cena anual de los colegiados en la Finca El Realengo. Este nombramiento supone un acto más para dar mayor difusión al 50 aniversario de la Facultad. «En el caso de Económicas 50 años es mucho tiempo y merece la pena celebrarlo», comenta Eugenio Luque, decano de la Facultad. Este centro fue el primero que se creó en Málaga cuando ni siquiera la Universidad de la ciudad estaba constituida. Asimismo, también es la primera Facultad de toda Andalucía y la cuarta de España. Por ello, el centro ha programado un conjunto de actividades que se desarrollarán durante todo el año tanto fuera como dentro de la Facultad, pero con el mismo objetivo: conmemorar su 50 aniversario.



### Hipoteca Inteligente EVO

Sin comisiones, sin letra pequeña... Descubre la Hipoteca Inteligente [www.hipoteca.evobanco.com](http://www.hipoteca.evobanco.com)



### Disfruta de Europa el PUENTE

Berlín, Copenhague, Ámsterdam, Dusseldorf te esperan [www.iberiaexpress.com](http://www.iberiaexpress.com)

© Diario SUR Digital, S. L.

ISSN 2173-0261. Registro Mercantil de Málaga, Tomo 1626, Libro 539, Folio 13, Sección 8, Hoja 19333, Inscripción 1ª C.I.F.: B48583579 Domicilio social en Málaga, Av. Dr. Marañón, 48 Correo electrónico de contacto [surdigital@diariosur.es](mailto:surdigital@diariosur.es)

Copyright © DIARIO SUR DIGITAL, S.L. - Málaga. Incluye contenidos de la empresa citada, del medio SUR, El periódico de Málaga y, en su caso, de otras empresas del grupo de la empresa o de terceros.

EN CUALQUIER CASO TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS:

Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

## CeiMar progresa adecuadamente

### ACTUALIDAD

CRÓNICA. El Campus de Excelencia Internacional del Mar (CEI.Mar) ha obtenido la calificación A en su progreso, es decir, la máxima que otorga la comisión internacional evaluadora de los Campus de Excelencia Internacionales. Esa es la conclusión a la que ha llegado la propia comisión tras revisar la documentación remitida para la evaluación de los últimos doce meses de gestión. La comisión internacional considera que CEI.Mar es un «centro bien organizado» que para la consecución de sus fines ha optado por «la incorporación de gran número



Acto de evaluación. CRÓNICA

de instituciones con una clara estrategia de desarrollo». En este último año, CEI.Mar, entre otras actuaciones, ha contratado personal técnico,

ha financiado proyectos a grupos emergentes y ha facilitado la movilidad de investigadores y de estudiantes a centros externos y a la UMA.

## Económicas, nuevo Colegiado de Honor

### ACTUALIDAD

CRÓNICA. El pasado viernes 21 de noviembre la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga fue nombrada como Colegiado de Honor. El Ilustre Colegio de Economistas de la capital fue el encargado de otorgar el título con motivo del 50 aniversario de su creación y en reconocimiento a su brillante historia. El acto tuvo lugar durante el transcurso de la cena anual de los colegiados en la Finca El Realengo. Este nombramiento supone un acto más para dar mayor difusión al 50 aniversario de la



Facultad. «En el caso de Económicas 50 años es mucho tiempo y merece la pena celebrarlo», comenta Eugenio Luque, decano de la Facultad. Este centro fue el primero que se creó en Málaga cuando ni siquiera la Universidad de la ciudad estaba constituida. Asimismo, también es la primera Facultad de toda Andalucía y la cuarta de España. Por ello, el centro ha programado un conjunto de actividades que se desarrollarán durante todo el año tanto fuera como dentro de la Facultad, pero con el mismo objetivo: conmemorar su 50 aniversario.



Dos profesores recrean uno de los casos clínicos que plantean a los alumnos en este laboratorio. DONOSO

## Prácticas al calor del hogar

Ciencias de la Salud monta un pequeño apartamento para recrear casos clínicos de asistencia a domicilio

### SUSANA ZAMORA

MÁLAGA. Apenas son 40 metros cuadrados, pero suficientes para albergar los enseres necesarios de una casa: una pequeña cocina; un comedor con un sofá y un sillón orejero; un aseo, con todos los sanitarios (bañera incluida), y un dormitorio, con dos camas y una mesita de noche. A primera vista una vivienda cualquiera, pequeña, pero con lo básico para vivir. Porque de eso se trata, de recrear lo más fielmente posible la realidad para que los

alumnos de Ciencias de la Salud, principalmente de la titulación de Enfermería, puedan hacer sus prácticas. Un laboratorio convertido en hogar, no para vivir en él, pero sí para que los futuros profesionales sanitarios puedan poner a prueba sus conocimientos a través de los diferentes casos clínicos que les plantean.

Con una población cada vez longeva y el incremento de enfermos crónicos, la asistencia domiciliar se hace cada vez más necesaria, pero ni el pa-

ciente se comporta igual que en el centro de salud ni el profesional cuenta con los mismos recursos que en un ambulatorio u hospital.

En este laboratorio de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Málaga y a través de un cristal unidireccional, los profesores valoran cómo se desenvuelve el alumno y cómo aplica la teoría a casos concretos, que van desde pacientes que sufren hipertensión, diabetes, hipercolesterolemia o problemas graves

de movilidad, entre otras patologías. También observan cómo el estudiante identifica situaciones y comportamientos incorrectos, que deben corregirse a sus pacientes, como dejar la comida fuera del frigorífico; olvidarse de la insulina junto a los encendedores de la cocina; abandonar una botella de amoníaco junto a una de agua para beber; aproximar una manta a una estufa; enchufar ésta al otro lado del pasillo, dejando los cables en medio con el peligro que

entraña para un paciente que se desplaza con un andador; colocar cortinas en la bañera y hasta usar zapatillas para estar en casa con el talón al descubierto.

### Muebles en liquidación

Llegado el momento de que los alumnos sean evaluados en este laboratorio, que ha sido equipado con muebles que estaban en liquidación por 1.500 euros, la escena se recrea lo más fielmente posible. «En ocasiones, los profesores hacemos de actores y de acuerdo al caso clínico que el alumno tiene que tratar y diagnosticar interpretamos un papel u otro», explica la profesora María Rosa Iglesias. En otras ocasiones, es desde la sala donde los docentes observan a sus alumnos desde donde se le van dando las pautas. Gracias al cristal unidireccional, los estudiantes permanecen ajenos a lo que ocurre al otro lado, permitiéndoles una mayor concentración en la práctica clínica que acometen. Asimismo, uno de las grandes ventajas con las que cuenta esta estancia es la posibilidad de grabación de la práctica que el alumno ha hecho, «lo que le permite visualizarla a posteriori y detectar junto a su evaluador los posibles fallos que pudiera haber tenido».

Las nuevas instalaciones con las que cuenta Ciencias de la Salud en la ampliación del campus le han permitido acondicionar casi 800 metros cuadrados solo para prácticas del grado y posgrado. Solo la titulación de Enfermería cuenta con ocho laboratorios, en los que se recrea, por ejemplo, una sala de urgencias de un hospital, una uvi, una sala de neonatos (incubadora incluida) o un consultorio médico. Estas prácticas están obligadas a ser lo más reales posible para que el alumno adquiera hoy las competencias necesarias para convertirse en el profesional competente del mañana.

## Alumnos de Educación, sin poder hacer sus prácticas

### F. G.

MÁLAGA. Los alumnos de los máster oficiales de Ciencias de la Educación de la UMA, el de Cultura y Paz y el de Innovación Educativa, no pueden realizar sus prácticas externas, obligatorias, que suelen realizarse en centros educativos públicos. Los decanos de las facultades andaluzas han denunciado que la Junta sigue sin proponer el convenio que regula este tipo de estudios, los practicum, que son obligatorios tanto para los alumnos de grado como para los de máster. Son las clases prácticas que los estudiantes realizan en las clases, bajo supervisión de los profesores.

Si bien los 2.600 alumnos de grado de la facultad de Málaga pudieron empezar las prácticas, aunque algo más tarde, mediante un acuerdo con la Delegación de Educación, los 60 que estudian estos dos máster siguen sin poder realizar sus prácticas en centros educativos. El decano de Ciencias de la Educación, José Francisco Murillo, criticó que desde que se denunciara el anterior convenio, a mediados de 2013, la consejería no haya planteado el nuevo convenio, creando «incertidumbre» entre los alumnos y problemas de organización en las facultades. Además, denunció que estos centros hayan sido excluidos de la negociación de este nuevo convenio, cuando «somos los que mejor conocemos la problemática».